



FÉDÉRATION INTERNATIONALE
DES COALITIONS POUR
LA DIVERSITÉ CULTURELLE

18^e session du Comité intergouvernemental pour la
protection et la promotion de la diversité des expressions
culturelles

11 au 14 février 2025 | Siège de l'UNESCO, Paris

**4. Rapport du Secrétariat sur ses activités et la mise en
œuvre des décisions du Comité (2024)**

Déclaration | Prononcée par :

Holly Aylett

Membre du Conseil d'administration

Fédération Internationale des Coalitions pour la Diversité
Culturelle (FICDC)

Coalition du Royaume-Uni pour la diversité culturelle

[Webcast](#)

Merci monsieur le Président. Je suis Holly Aylett, membre du Conseil d'administration de la Fédération internationale des coalitions pour la diversité culturelle (FICDC).

La FICDC souhaite exprimer sa reconnaissance pour le travail accompli par le Secrétariat, qui, malgré des ressources humaines et financières limitées, a su faire progresser les objectifs de la Convention en prévision de cette année cruciale, marquée par son anniversaire.

L'année 2024 a été riche en accomplissements, illustrant la puissance de notre engagement collectif pour garantir l'efficacité et la mise en œuvre optimale de la Convention. Parmi les réalisations majeures, mentionnons la mise à jour des modalités de transmission des rapports périodiques quadriennaux, la création de deux groupes de réflexion, ainsi que l'élaboration d'une feuille de route pour le 20^e anniversaire de la Convention.

La FICDC accueille chaleureusement les cinq nouvelles Parties à la Convention, un pas de plus vers sa ratification universelle. Nous sommes également ravis d'annoncer l'adhésion d'une nouvelle coalition à notre Fédération internationale : la Coalition brésilienne pour la diversité culturelle, témoignant du renforcement de notre présence dans cette région. Représenter une



INTERNATIONAL FEDERATION
OF COALITIONS FOR
CULTURAL DIVERSITY

18th Session of the Intergovernmental Committee for the
Protection and Promotion of the Diversity of Cultural
Expressions

February 11-14, 2025 | UNESCO Headquarters, Paris

**4. Report of the Secretariat on its activities and the
implementation of the Committee's Decisions (2024)**

Statement | Delivered by:

Holly Aylett

Board Member

International Federation of Coalitions for Cultural
Diversity (IFCCD)

UK Coalition for Cultural Diversity

[Webcast](#)

Thank you, Mr Chairperson. I am Holly Aylett, Member of the Board of the International Federation of Coalitions for Cultural Diversity (IFCCD).

The IFCCD wishes to express its appreciation for the work accomplished by the Secretariat, which, despite limited human and financial resources, has successfully advanced the objectives of the Convention in preparation for this crucial anniversary year.

2024 has been rich in achievements, illustrating the strength of our collective commitment to ensuring the effectiveness and optimal implementation of the Convention. We highlight the update of the modalities for submitting quadrennial reports, the establishment of two reflection groups as well as the development of a roadmap for the Convention's 20th anniversary.

The IFCCD warmly welcomes the five new Parties to the Convention, another step towards its universal ratification. We are also pleased to announce the presence of one new coalition in our International Federation : the Brazilian Coalition for Cultural Diversity, symptomatic of our strengthening presence in this region. Representing a diversity of

diversité de professionnels de la culture à l'échelle mondiale est au cœur de notre mission. Nous croyons fermement en notre rôle de facilitateur de la coopération internationale, d'information des États parties en vue de l'élaboration de positions communes fondées sur les priorités des créateurs, et de défense des intérêts d'une pluralité de créateurs au sein d'instances internationales telles que l'UNESCO.

La FICDC œuvre à la mise en œuvre de la Convention depuis ses débuts. En cette année marquant notre 20^e anniversaire, nous avons l'occasion de revenir sur les avancées réalisées, notamment dans le développement de structures permettant à la société civile de contribuer au processus de mise en œuvre de cet instrument unique.

Nous saluons l'engagement constant du Secrétariat en faveur des priorités mondiales de l'UNESCO — l'Afrique et l'égalité des genres — tout en se préparant activement à relever de nouveaux défis, en particulier ceux liés aux bouleversements numériques et climatiques. Nous adressons nos sincères félicitations pour la qualité de la collaboration du Secrétariat avec la société civile. Nous considérons ce partenariat comme essentiel à la réalisation de nos objectifs communs.

Je vous remercie.

cultural professionals worldwide is at the core of our mission. We firmly believe in our role in facilitating international cooperation, informing Parties for the development of common positions based on creators' priorities, and advocating for the interests of a plurality of creators within international bodies such as UNESCO.

The IFCCD has worked to implement the Convention since its beginning. In the year of our 20th anniversary, we have the opportunity to reflect on past achievements not least in developing structures through which Civil Society can feed into the process of implementing this unique instrument.

We welcome the Secretariat's continued commitment to UNESCO's global priorities—Africa and gender equality—while actively preparing to address emerging challenges, particularly those related to digital and climate disruptions. We extend our sincere congratulations for the quality of the Secretariat's collaboration with civil society. We consider this partnership essential to achieving our common objectives.

Thank you.